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C
OMPARTO ex Montedison: riaper-
ture in vista, chiusure che fanno di-
scutere. La buona notizia viene per

il Centro Federale di Boxe, che aveva subi-
to danni e conseguente inagibilità a segui-
to di un incendio sviluppatosi nella notte
fra il 5 e il 6 febbraio di quest’anno.
Conclusi velocemente gli
interventi di riqualificazio-
ne da parte del Comune, è
stata revocata l’inagibilità e
quindi la prossima settima-
na riprenderanno le attività
che vedono la struttura se-
de delle Nazionali italiane
di Pugilato.

UNA NOTIZIA che giunge a pochi giorni
dalla riconferma di Franco Falcinelli alla
guida della Federazione Italiana con un ri-
sultato schiacciante.
Nel corso dell’assemblea elettiva svoltasi a
Chianciano Terme, su un totale di 4620 vo-
ti espressi, 3153,50 sono andati a Falcinel-
li, 1370,50 all’avvocato Antonella Minieri,
ex vicepresidente della Corte Superiore di
Giustizia della Fpi, e 10 a Primiano Miche-
le Schiavone, componente della Commis-
sione Classifiche Wbo.

PER UN PROBLEMA andato a buon fi-

ne, un’altro che tiene sulle spine parecchi
operatori con attività sempre nella zona ex
Montedison. E’ quella relativa alla viabili-
tà lungo viale Gabriele D’Annunzio, la stra-
da dove si affacciano, in maniera contigua
il Lyrick, il Centro di Pugilato, la piscina,
la bocciofila.
L’interruzione dell’arteria (per l’inizio dei

lavori per il sottopasso ferro-
viario) sta creando non pochi
problemi e apprensione da
parte dei commercianti e di
coloro che hanno attività lun-
go la via e che vivono soprat-
tutto del movimento che c’è
lungo la strada, ora ‘senza
uscita’.

«INVECE di apporre i cartelli ‘strada sen-
za uscita’ che campeggiano un po’ ovun-
que andava potenziata la viabilità alternati-
va — sottolineano gli operatori —, evitan-
do così che la gente si ritorni. Per chi viene
dalla strada di Rivotorto - cimitero è stata
creata una via di accesso a senso unico:
non si poteva fare a doppio senso, magari
ricorrendo a un semaforo».

E’ QUESTIONE di non poco conto visto
che la chiusura della strada ha avuto pesan-
ti ripercussione sulla ‘vitalità’ della strada e
anche sulla attività economiche.

Maurizio Baglioni

Riapre il ring
chiuso per rogo

Revocata l’inagibilità

ULTIME esternazioni del sindaco
Francesco Lombardi (nella foto) prima
della fine del mandato amministrativo,
che si chiuderà con le elezioni di giugno.
Pur preoccupato dalla crisi economica e
dalla recessione, Lombardi trae confor-
to dai dati forniti nel convegno della
Cgil della scorsa settimana che, eviden-
ziando alcune criticità, sottolineano la te-
nuta del tessuto economico a Bastia. Me-
rito degli imprenditori capaci di diversi-
ficare e innovare con iniziative che, ri-
corda il sindaco, a volte hanno ‘giocato

d’anticipo’. «A Bastia e nel nostro com-
prensorio il modello di sviluppo è diver-
sificato e multi-settoriale
e ciò rappresenta la sua
forza».
Dall’indagine Cgil, rileva
il sindaco, emerge che il
Comune «ha avuto un ruo-
lo fondamentale nella pro-
grammazione delle aree,
negli interventi, nel socia-
le e nel supporto al mondo scolastico».

L’aumento in un anno di mille residen-

ti, perlopiù immigrati, avrebbe messo in
crisi qualsiasi Comune di 20mila abitan-

ti, ma non Bastia: grazie
al suo tessuto socio-econo-
mico e ad un solido siste-
ma di servizi pubblici.
Un’analisi, dunque, sul
quinquennio amministra-
tivo prossimo alla conclu-
sione, che arriva alla vigi-
lia dell’esame del bilancio

di previsione 2009 che andrà martedì
prossimo in Consiglio comunale.

m.s.

LA CRISI economica
non risparmia le aziende
ed i lavoratori marsciane-
si. E così l’amministrazio-
ne istituisce un Osservato-
rio locale sullo stato
dell’economia. L’obietti-
vo — come spiega l’asses-
sore allo Sviluppo econo-
mico, Alfio Todini — è
«discutere insieme ad im-
prese e lavoratori le possi-
bili azioni che il sistema
locale può mettere in cam-
po per venire incontro in
primo luogo a coloro che,
senza godere di altri am-
mortizzatori sociali, do-
vessero perdere il posto di
lavoro». Per il 24 è convo-
cata la prima riunione di
monitoraggio degli effetti
della crisi sul tessuto pro-
duttivo comunale. «Sia-
mo convinti che il raffor-
zamento in questi anni
del nostro sistema econo-
mico aiuterà ad affrontare
meglio una crisi che si an-
nuncia molto seria — con-
tinua l’assessore —; ma
molte imprese, in realtà,
segnalano una crescente
difficoltà di rapporto con
il sistema bancario e di ac-
cesso al credito». «Il Co-
mune — rende noto Todi-
ni — ha già allo studio
possibilità e modalità per
poter diminuire le tariffe
locali in primo luogo per i
lavoratori precari; e non
esclude forme di aiuto co-
me esenzioni o sospensio-
ni dei pagamenti per tutto
il periodo di non lavoro».
Inoltre, aggiunge, «occor-
rerà recuperare quante
più risorse possibili per
poter alimentare ed incre-
mentare il Fondo di soli-
darietà istituito dal Comu-
ne di Marsciano con il bi-
lancio di previsione 2009;
e la nuova amministrazio-
ne dovrà confermare la de-
stinazione a questo fine
dei proventi derivanti
dall’apertura della nuova
Farmacia comunale».

Chiara Urbanelli

MARSCIANO
La crisimorde

E il Comune lancia
l’Osservatorio

SI SONO SVOLTE le elezioni per il
rinnovo del Consiglio direttivo della
Compagnia Balestrieri di Assisi, che ha
visto, per il nuovo mandato, la quasi totale
riconferma delle cariche precedenti, a
riconoscimento dei risultati fino ad ora
ottenuti.
Presidente è stato confermato Giulio
Benincampi. Vice presidenti Claudio
Menichelli, Guido Sensi; Maestro d’armi
Dino Perla; Tesoriere Giulio Mariani;
Segretario Fabio Lollini; Tenutari dei beni

Francesco Belello, Marino Fabbretti.
La Compagnia dei Balestrieri di Assisi è
sorta 30 anni fa in Assisi nell’ambito delle
festività legate al Calendimaggio, ma ha
mantenuto una propria autonomia
contraddistinta nel riprendere l’antica arte
del «sagittare».

OGGI conta su 200 tra balestrieri,
sbandieratori, tamburini, musici e
componenti del corteo storico.

M.B.

«QUALE STRADA per il nuovo ospeda-
le di Pantalla?»: è questo il tema dell’incon-
tro pubblico promosso dal circolo territo-
riale del Partito Democratico ed in pro-
gramma venerdì prossimo, alle ore 18 nella
Palazzina comunale del paese. Le polemi-
che, e le differenti prese di posizione, sul
versante della sanità non sembrano placar-
si: il centrosinistra accusa la giunta di centro-
destra di non avere alcuna intenzione di rea-
lizzare una nuova viabilità, cosa indispensabi-
le in previsione del futuro, nuovo ospedale
unico della Media Valle del Tevere. «L’am-
ministrazione comunale — afferma Carlo
Rossini, esponente del Pd e consigliere co-
munale — pensa di canalizzare tutto il traffi-
co diretto verso il nosocomio sulla strada
di Buda e questo è impensabile. Occorre,
piuttosto, una nuova arteria di accesso che
costeggi la superstrada e si ricongiunga con
quella della vicina zona industriale».

QUINQUENNIO
Il primo cittadino
esalta la «solidità»

del tessuto economico
e il buon governo

STRADA CRITICA
La via che costeggia

lo stesso Centro boxe
e il teatro Lyrick

è ancora interrotta

BASTIA ELOGIO DELL’IMPRENDITORIA E DELL’AMMINISTRAZIONE DAL SINDACO USCENTE

In attesa del bilancio in Consiglio, Lombardi «vola alto»
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Todi, al «polo unico»
serveun’altravia

ASSISI RINNOVATE LE CARICHE ASSOCIATIVE DA PARTE DEI DUECENTO COMPONENTI

Compagnia Balestrieri, trent’anni di fiducia


